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皆さん、こんにちは。 
次回はクリスマス夜間例会を開催

するため、今日は今年最後の昼の例会

となります。会長をさせていただき、

半年間、長いようで短く感じました。

最初の 7 月、8 月の会長挨拶は大変緊

張して挨拶をしていましたが、今は多

少慣れてきたように思います。 
今月で前半を終えるわけですが、私

自身、少し振り返ってみますと、まず、

最近残念だったことは、国際交流での

フィリピン訪問に行けなかったこと

です。次回、また機会がありましたら、

是非同行したいと思います。また、楽

しい思い出となったことは、やはり神

戸の一泊例会です。初体験したサウナ

での宿泊や2日目に数多く発生したト

ラブルは、私にとって思い出に残る一

一泊例会でした。また、社会奉仕活 

動では、早朝にもかかわらず、多く

の皆さんに参加いただいた長良川の

清掃や、日中、活動いただきました

橿森公園での清掃等、皆さんのご協

力を大変うれしく思いました。 
 そして、今年、新設した中長期戦

略委員会で、安藤委員長には大変お

世話になり、無事に中間のまとめを

していただきました。引き続き、下

期もよろしくお願いいたします。 
また、私の一番の心残りは、今年

度、会員増強の目標を 5 名と定める

中、７月に中島君に入会してもらい

ましたが、現状、中島君の 1 名とい

う結果です。まだ時間はあります。

下期に 4 名の増員を行い、目標を達

成したいと願っております。現状を

報告させていただきますと、大橋委

員長に 2 名の人と話をしてもらって

いますが、皆さんにも会員増強にご

協力をお願い申し上げ、私の挨拶と

させていただきます。本日もどうぞ

よろしくお願いいたします。 
 

委 員 会 報 告  
親睦委員会 委員長 故金正司 

 次週はクリスマス例会です。只今

参加人数の集計ができましたので発

表します。会員 24 名、夫人 12 名で

す。今回はワインとフランス料理を 

お楽しみいただきます。ロータリー

バンド委員会の総出演でクリスマス

ソングもお楽しみください。 
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ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を 

～親睦から奉仕へ・ 
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会 長 森 井 脩 次  
幹 事 渡 辺 成 洋  
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[出席]会員総数30名（出席免除3名）

本日出席21名 80.00％ 
[行事]卓話『会社の税金』 

田辺雅範会員 
担当 会計監査

第１０８６回 

平成２５年１２月１７日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]それでこそロータリー 

[ゲスト] 
[ビジター] 

第１０８８回 

平成２６年１月７日（水） 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]クラブフォーラム（4） 

担当 会長エレクト

 

 
卓 話 

『会社の税金』 
卓話者 田辺雅範会員 

※卓話はホームページの卓話集へ
掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 

卓話者 田辺雅範会員 

例会場スタッフへのお礼の授与 


